

Ensemble pour une agriculture

qui préserve notre avenir



Participez à nos événements 2020

Les semences sont la base de la production alimentaire mondiale, assurée à 70% par la paysannerie et à 30% par l'agro-industrie. C'est pourquoi elles sont au cœur de la Campagne œcuménique 2020 de *Pain pour le prochain* et d'Action de Carême avec un message : les semences appartiennent aux familles paysannes, pas aux multinationales. À vos agendas ! www.voir-et-agir.ch



PAIN POUR LE PROCHAIN ACTION DE CARÊME
En collaboration avec «Être partenaires»

Les graines du monde – l'Institut Vavilov

Accès et conservation des semences

Mardi 10 mars à 20h15 au Club 44, La Chaux-de-Fonds

Vous êtes cordialement invité·e·s à participer à une soirée exceptionnelle en partenariat avec le groupe de carême de la Chaux-de-Fonds et le Club 44.

En admirant le travail photographique de Mario Del Curto consacré à la plus ancienne banque de graines au monde à *Saint-Pétersbourg* puis en prolongeant la discussion, nous nous poserons plusieurs questions : pourquoi est-il important de conserver les semences ? Quelles sont les possibilités de conservation ? Est-ce que conservation veut forcément dire libre-accès ? Et en Suisse, quelles semences et comment les conserver ?

Avec :

- **Claudio Brenni**, docteur de l'Université de Lausanne et auteur du livre « Souveraineté alimentaire et Semences »
- **Martin Brüngger**, biologiste et semencier bio pour légumes-bio-gemüse, la conservation du patrimoine maraîcher suisse et Sativa-Rheinau SA
- **Mario Del Curto**, photographe et auteur du livre « Les graines du monde, l'Institut Vavilov »

La discussion sera modérée par **Ester Wolf**, responsable Droit à l'alimentation à *Pain pour le prochain* et se clôturera par un apéritif convivial.

Club 44, Rue de la Serre 64, 2300 La Chaux-de-Fonds
Détails logistiques : <https://www.club-44.ch/infos-pratiques/>

Entrée libre

Pour plus d'information : **Pierre-Gilles Sthioul**, sthioul@bfa-ppp.ch, 021 614 77 18



PAIN POUR LE PROCHAIN ACTION DE CARÊME
En collaboration avec «Etre partenaires»



PASSIONNÉMENT CURIEUX!